

Un poulailler rasé par les flammes à Saint-Isidore

Benjamin Aubert | 12 janvier 2026 | 18:53



Photo: Benjamin Aubert - MaBeauce.com

Plusieurs services de protection contre l'incendie de la région ont combattu lundi après-midi sur un important incendie de poulailler sur le rang de la Grande-Ligne à Saint-Isidore.

Selon le directeur du Service de sécurité incendie de Saint-Isidore, Steve Rousseau, les pompiers ont été appelés vers 13h40.

«On a eu un appel vers 13h40 pour un feu de bâtiment agricole. À l'arrivée, 50% du bâtiment était déjà en embrasement généralisé. Donc, on s'est attardé à essayer de protéger un autre petit bâtiment qu'il y avait en arrière et ça a été réussi. Pour le reste, 25 000 poulets venaient d'être installés dedans. On estime les pertes au-delà du million de dollars.»

Steve Rousseau, directeur du SSI de Saint-Isidore

Le bâtiment de grande surface a complètement été rasé par le feu.

Les dommages sont estimé à plus de 1 million de dollars.

25 000 poussins se trouvait à l'intérieur.

Au total, environ 45 pompiers provenant de Saint-Lambert-de-Lauzon, Saint-Isidore, Scott et Saint-Henri ont participé à l'opération d'extinction du feu.

L'un d'entre eux a été transporté vers un centre hospitalier en raison d'une blessure à un genou suite à une chute sur la glace.

La cause du sinistre est inconnu pour le moment.



Photo: Benjamin Aubert – MaBeauce.com